

LAS CARTAS

(Nati Cerezo)

En invierno, como en verano
no dejes la baraja de la mano.

En el pueblo de Vallelado, como en toda la comarca,
hay mucha afición, a jugar a las cartas.

Es un juego de entretenimiento
y de buen recogimiento.

Hay a quien no le gusta jugar,
cosa muy digna de respetar.

Otros tienen buena afición,
y juegan con ilusión.

En el centro, los jubilados,
pasan el rato tan espabilados.

Suelen ir a jugar,
martes, jueves y fiestas de guardar.

Jugar a la brisca es lo más usual
y pasan la tarde fenomenal.

De lunes a domingo en el bar,
unos cuantos corros se ponen a jugar.

Ya sea a la Brisca, al Tute,
al Mus, al Chinchón o Subastado,
se pasa un rato divertido
y muy bien gastado